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　2023ー2024年度テーマ

クラブテーマ 「　クラブを心のよりどころに　」
	 	 クラブ会長 土 師 幸 士

R.I. 会長 ゴードンR・マッキナリー　　　地区ガバナー 栃　木　一　夫

今後の例会（卓話）予定

11／８ 「インド最新情報」
みずほ銀行浅草雷門支店　法人部副部長　土田　博 様

11／15 新入会員イニシエーションスピーチ＆会員卓話
   飯島邦夫会員・斎藤彰悟会員
11／22 祭日振替（勤労感謝の日）
11／29 炉辺報告

会長挨拶＜土師会長＞
・本日は東京電力の中村様より卓話を頂きます。
　私は小さい頃から「テレビチャンピオン」
という番組を楽しく拝見しており、その頃
にご本人の出演をお見掛けしたのではない
かと頭の中で思い出しているところです。
本日の卓話を大変楽しみにしております。
またその仲取りをしてくださった野原さ

ん、ようこそお越しくださいました。
・さて、先週19・20・21日と台北で行われ
た日台親善会議に、宮崎さんを団長に、
浜中さん、太田さん、潮田さん、そして
私と、残念ながら長沼さんは急遽欠席と
なりましたが、5名で参加してきました。
台湾のロータリアンの方々は大変積極的
で且つ親和的であり、東京から来た我々
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来　訪　者　紹　介

前回（10/25　1757 回例会）の記録

◆ゲスト 2 名 卓話者　東京電力エナジーパートナー㈱　副部長　中村　剛 様
  ㈱タチバナ産業　代表取締役社長　野原将彦 様
◆ビジター 0 名

	 46 名	 0 名	 4 名	 43 名	 3 名	 93.48％	 1755 回例会　欠席 9名

11月お誕生日祝	 ４日（46 才）立野秀一君 ・ ６日（50 才）土師幸士君
９日（82 才）中村義英君 ・ 26日（57 才）本間俊弘君

年間100％出席	 　　　　　　該当者なし　



幹事報告＜江連幹事＞
・10月の理事・役員会において、９月度の会
計報告がなされ承認されました。

　創立40周年の実行委員会を立ち上げること
になりました。

・地区大会のご案内がございましたので詳細
と出欠表を回します。出席の有無をご記入
ください。尚、ご用意頂く登録料は１万円と
なります。また、新入会員向けの昼食会があ

りそちらは５千円のご負担となります。
・地区よりRYLA（ライラ）セミナー受講の
ご推薦のお願いが来ております。ご希望の
方はクラブ事務所までお申し出ください。

・第６回「フラフェス in 浅草」において福島
の学生さんより御礼状が届いております。
ご確認ください。

と仲良くなろう、何か繋がりを作ろうとさ
れる姿勢をひしひしと感じさせて頂き、大
変有意義な時間を過ごすことができました。
　今回お世話になった台北旭日（あさひ）ロ
ータリークラブは、台湾に構えながら公用
語は日本語と謳っておられる程、こちらも
会話には殆ど困ることのない3日間でした。
　当クラブとして、今後の国際交流をどの様
に図っていくか、考えなければならない点
は多々あろうかと思います。
　滞在中の一幕で、もう台湾に48年も住んで
いらっしゃる荒川さんという方と話す機会
があり、その際に、「今、中国が台湾をど
うしようとしているのか？これから大変な
有事になってくるのか？」と質問をさせて
頂きました。その返答は、「全く何も心配
していません。台湾にも多くの中国人が住

んでいるし、力による侵略は考えられな
い。そう信じている」と仰いました。

　普段我々が国内で見聞きするニュースで
は、とても緊迫した状況にあるのかと感じ
てしまいますが、実際に現地の方にお話し
を聞くことで、そうした捉え方や考え方も
あるのだと、改めて学ばせて頂きました。

　ロータリアンとしても、国際交流が如何に
必要かを考えさせられた次第です。

　当クラブにおいても、これからもそうした
有意義な国際交流を進めていければ思いま
すので、メンバー皆様のご理解を宜しくお
願い申し上げます。

　最後となりますが、訪台に際し行程の細部
に亘りお取り計らいくださいました宮崎団
長に心から感謝申し上げ、会長挨拶とさせ
て頂きます。

ニコニコボックス

＜土師会長、江連幹事＞

・日台親善会議ご参加の皆様お疲れ様でした。

　本日の卓話「TVチャンピオン家電王に聞く、

省エネ・節電の極意」東京電力エナジー

パートナー㈱　副部長　中村 剛 様、よろし

くお願い致します。

＜古谷、浜中、原田、本間、飯島、五十嵐、岩戸、

片岡、勝畑、松本、宮崎、中橋、中村、太田、

斎藤、髙橋、常見、内田、上野、上原、渡辺＞

・本日の卓話は「TVチャンピオン家電王に聞

く、省エネ・節電の極意」です。中村 剛

様、よろしくお願い致します。

＜後上、伊藤、松丸、斎藤、佐藤、澤野、関原、

吉村＞

・ヌートバー選手、ようこそ日本に。

＜髙木＞

・伊石さん、先日は大変ご馳走になったう

え、時計のバンドもいただき、誠にありが

とうございました。

＜河村＞

・11月25日、浅草見番にて催し物がござい

ます。皆様のお越しを心よりお待ちしてお

ります。

＜岩戸＞

・２週間の出張から戻りました。



卓　　話

「TVチャンピオン家電王に聞く、省エネ・節電の極意」

東京電力エナジーパートナー㈱　副部長

　中　村　　　剛 様

　夏の暑さもひと段落し、これから冬に向かうシーズン。

真夏のエアコンは熱中症予防としても必需品になっているので、とかく

「省エネ・節電」というと夏がメインになりがちだが、実際に果たしてそ

うなのだろうか？

資源エネルギー庁のエネルギー白書のデータ等から、効果的な取り組みを

明確にし、メリハリをつけることで、やり続けることが出来る「省エネ・

節電」の理解につなげていく。具体例とともに、「使う時間、使い分け、

買い替え方」の３つの極意を伝える。

　家電製品の使い方を変えるだけでは大きな「省エネ・節電」効果は獲得

しづらいのも事実なので、「ポジティブな買い替え」をサポートするため

に、エアコン等を選ぶ際の重要なポイントを端的に示すとともに、住宅の

気密性・断熱性は大事な要素なので、補助金等を活用した窓の断熱工事の

必要性についても述べる。

　照明については、LEDの普及も進んできてはいるが、正しい選び方がわ

からずに失敗したり、躊躇したりするケースも多いので、具体的な選び方

を動画にて伝える。

＜今週担当　桜井　明＞




